

mereka, aku berkata:diantara kami ada sebuah kaum yang melakukan *tiyarah*, Rasulullah bersabda: hal ini merupakan yang dirasakan oleh salah satu seorang dari kalian dari dalam dirinya sendiri, maka hal itu janganlah sekali-kali pernah menghalangi (maksud) kalian.

Jika Rasulullah tidak melarang seseorang untuk mengurungkan niatnya Karena *tiyarah*, dan bagaimanakan sekarang dengan adanya timbul keyakinan adanya kesialan pada hari-hari dan malam-malam tertentu? Akan tetapi memang disunahkan untuk mulai berpergian pada hari kamis, sabtu dan senin, hanya saja kesunahan ini tidak berarti menyebabkan kemakruhan bagi hari-hari yang lainnya, kecuali pada hari Jum'at. Dalam kitab Fataawaanya Ibnu Hajar al-Haitsami berpendapat bahwa, telah menjadi keyakinan sebagian masyarakat bahwa ada beberapa hari yang dianggap bisa mendatangkan sial bagi orang yang sakit jika ia dijenguk pada hari itu. Oleh karena itu barang siapa hidup ditengah-tengah masyarakat yang menyakini hal itu hendaklah tidak mengunjungi orang yang sedang sakit pada hari-hari yang dimaksud, sebab hal itu bisa menyakiti perasaan orang yang sedang sakit dan tidak menutup kemungkinan untuk menjadikan sakitnya yang bertambah parah. Karena sudah membayangkan dan meramal yang tidak-tidak.

Namun kehendaknya seorang yang alim melakukan hal itu dengan niat untuk menunjukkan sunnah Rasulullah yang benar dan memberitahukan kepada orang-orang agar meninggalkan tradisi tersebut. Sikap ini dilakukan jika kebodohan dan keyakinan itu tidak tertanam kuat, dengan demikian diharapkan tradisi tersebut menjadi hilang, namun apabila keyakinan ini

4. Penolakan al-Hamh (pertanda nasib pada burung malam, yaitu burung hantu).
5. Penghapusan berbagai macam pertanda nasib jelek pada bulan Safar.

C. Kehujjahan Hadis tentang Bulan Safar

Setelah dilakukan kajian kesahihan hadis, baik dari segi sanad maupun matan, dapat diketahui bahwa para periwayat hadis tentang bulan Safar dalam kitab Sunan Ibnu Majāh yang menjadi obyek penelitian, berstatus thiqoh, sanadnya bersambung dan ada indikasi bahwa hadis tersebut memang bersumber dari Rasulullah SAW secara langsung, semuanya mengandung muatan yang sama, tidak mengandung shadh dan 'illat. dengan demikian hadis ini tergolong hadis sahih, jika dilihat dari sudut implementasinya maka hadis ini termasuk *maqbul ma'mulun bihi*, sehingga dapat diterima dan diamalkan serta bisa dijadikan hujjah.